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「北投市場整修統包工程(含中繼市場)」(第四次)招標說

明會會議紀錄  

壹、 日期：110年01月22日(星期五)上午10時00分 

貳、 地點：市場處6樓簡報室 

參、 主持人：蕭股長遠智 代           紀錄：陳建男 

肆、 簡報資料：略，詳附件 

伍、 廠商及承辦單位意見： 

(一)、 ＯＯＯＯ營造股份有限公司 

1. 本案分為 A、B 二棟，A 棟樓高6樓，B 棟樓高3樓，北投市場

整修範圍為 A、B 棟1~2樓及 B 棟地下室，有關機電管道的部

分請教 PCM 建築師其他合署單位是跟市場使用的部分分開的

嗎? 

2. 本案統包需求書前面有附會議過程的審查意見，統需書內有

主要設備規格表，表內有建議的規格與廠商，但是在統需書

內敘述的市場使用需求是希望比較貼近當地及使用維護上較

容易的，但是規格表內所列的大部分都是進口品之類的，在

備標階段裡的簡報資料內，承包商可以有自己的廠牌嗎? 

3. 統包需求書內文說明盡量符合 CNS 為主，若沒有應舉例以國

際標準為主，但是本案統包需求書內有關消防設備及弱電部

分，很明確有寫規格及建議參考廠商，都是屬於進口設備的，

其實國內廠商已經比較成熟，對於後續維護也比較方便。 

4. 本案工程所需鋼材不多，然而現在缺工狀態下會的確會造成

我們的成本增加，經成本評估後尚在可以控制的範圍內，所
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以我們有意願來投標。在建築土木工程方面，缺工的是模板、

鐵工等種類，現在都是1.5倍至2倍在報價，本案偏重於裝修

工程，建築結構所佔比例不高。 

(二)、 綠野國際建築師事務所(專案管理) 

1. 機電管道部分原則上是分開的，不過後續還是要請承包商去

現場看一下，因為他有些箱體在現場，還是要做確認。 

2. 在統需書審查過程中，曾經有委員建議是否設備規格盡量採

用容易取得、容易維護的，PCM就花了一些時間檢討盡量放寬，

可以請承包商再檢視一下，同時在服務建議書裡可以寫出承

包商自己希望的廠牌，不過所提出的廠牌還是要經過審查階

段才能認定，也提醒承包商倘對規格有疑義盡量在投標的時

候提出來，因為在投標以後就比較不好改，但是專案管理廠

商已經盡量考量，如果有疑義可以在投標時詢問。 

3. 提醒承包商冰水管高架的作法主要考慮是怕道路施工開挖讓

周遭民眾感到不便，施工過程中不能影響到市場原來的使用，

施工中的機房要先建置、安排，與原有的銜接，這是要先考

慮規劃的。 

(三)、 臺北市市場處工程科 

1. 有關統需書所列之設備規格基準亦包含同等品，只要功能、

效益能夠符合我們的需求，經 PCM 審查核定即可，未限定說

一定要用統包書規格表所列之廠牌。倘本案工程發包後，亦

會對承包商所提送之材料規格安排審查會議進行審核，另依

109年10月14日統包工程需求計畫書第二次審查會議紀錄，中
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華民國電機技師公會意見(略)：「有關三家建議規格設備表，

請以國內廠牌為主。」，本案所提列之設備規格原則希望以國

產品為主，另須符合易維修、易取得，方便市場使用端維護

之特性。 

2. 另外請教廠商，最近鋼材價格上漲，對於你們投標意願是否

會有影響，本案經市場處評估鋼材使用量其實並沒有很高。 

3. 本案工程很注重與市場使用端的溝通協調，日後希望承包商

能著重在與市場自治會及攤商之間的整合與溝通。 
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附件、簡報 
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